



5月13日(日)

## 淡路島古事記編纂 1300 年 地域特産物PRイベント 南あわじ直売フェア

南あわじ市直販所連絡協議会では、市特産品をPRし、「産地のファンづくり」をすすめるため、5月13日に淡路ファームパークイングランドの丘で地域特産物PRイベント「南あわじ直売フェア」を開催しました。好天に恵まれた同フェアには、新鮮・安全・安心のおいしい市内の野菜や海産物等のほか、平成2年から交流を続けているASAトライアングル交流圏から鳴門市の特産なると金時の焼き芋や鳴門わかめなどが販売されました。多くの観光客や地元の人たちが訪れ、大盛況のうちに終了しました。

同協議会では、これからも市特産品のPRを実施して「産地のファンづくり」「ブランドづくり」につなげていきたいと話していました。



4月29日(日)

## 第6回 淡路だんじり祭

東日本大震災発生により昨年中止となった「淡路だんじり祭」が2年ぶりに開催され、市内の絢爛豪華な檀尻26台が三原健康広場に一同に集いました。太鼓衆 薨や淡路三原高校、美鼓音による豪快な和太鼓演奏の後、勇壮な檀尻が続々と入場。市内保育所・幼稚園児200人による元気な竹太鼓の演奏も会場を大いに盛り上げてくれました。

各地区で古くから歌い継がれてきた「だんじり唄」が情感たっぷりに披露されたほか、獅子舞や投げ檀尻も披露されました。「チョーサジャ」「チョーサジャ」と威勢の良い掛け声とともに会場内を練る檀尻は、訪れた1万3000人の観客を魅了していました。

